



Gobierno de
México

Elección del Poder Judicial

02 de junio 2025



2025
Año de
**La Mujer
Indígena**

Contexto de la Reforma Judicial



El **5 de febrero de 2024**, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** presentó un **paquete de reformas constitucionales** y legales. Una de ellas, era la del **Poder Judicial**.



Después de las elecciones del **2 de junio de 2024**, se logró una mayoría legislativa para hacer reformas trascendentales.



Tras un proceso legislativo, fue discutida, aprobada y publicada el **15 de septiembre de 2024**.



Esta reforma fue producto de un **parlamento abierto** y más de **100 modificaciones** dentro del proceso parlamentario.



Se estableció un **Comité de Evaluación** por cada Poder Público **para evaluar la elegibilidad e idoneidad de las y los aspirantes**.



A la **reforma constitucional**, se le realizaron **modificaciones** a otros ordenamientos legales como la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales; la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación y la Ley de Carrera Judicial del Poder Judicial de la Federación.



¿Qué eligió la ciudadanía?

(9 cargos) Ministras y Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación;

(2 cargos) Magistraturas de la Sala Superior del TEPJF;

(15 cargos) Magistraturas de las 5 Salas Regionales del TEPJF;

(5 cargos) Magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial;

(464 cargos) Magistraturas de Circuito, y

(386 cargos) Juezas y Jueces de Distrito

Total: **881 cargos** a nivel **federal**.

A nivel estatal:

• Se realizaron elecciones al Poder Judicial en 19 entidades federativas

(1,787 cargos locales).

En total: **3 mil 422 candidaturas registradas** en este proceso electoral extraordinario.